

RESUMEN CURRICULAR

Mi nombre es Adriana Pérez Ramírez estudie la esc. Primaria, la secundaria y el nivel medio superior en el estado de Morelos ,mis estudios profesionales los realice en la escuela superior de Arquitectura y Urbanismo en la cual obtuve el titulo de Arquitecto Urbanista.

La experiencia laboral la emprendí como dibujante en un despacho a cargo del arq. Roberto Calvo en dicho trabajo noté que es importante el saber comprender los pensamientos de las personas, ya que en base a eso; podemos plasmar sus ideas en papel y transmitirlos de manera que pareciera que son ellos los que dibujan el proyecto de su vivienda.

Por un tiempo me dedique a ser comerciante y el continuar trabajando con personas de diferente ideas, grados académicos, pero sobre todo nunca he deje de reflexionar en el área del urbanismo, la cual me lleva a querer conocer otros lugares; es así como surge el interés en participar como asistente electoral en proceso de ayuntamientos en el 2008.

He obtenido la oportunidad de participar en cuatro procesos electorales los cuales son: participe como asistente electoral en el distrito electoral II de Tixtla de Guerrero en el año 2008, como capacitador asistente electoral en el proceso federal para la elección de diputados federales en el año 2009 del instituto federal electoral (IFE); como capacitador asistente electoral durante el proceso electoral de gobernador 2010-2011 en el segundo consejo distrital electoral de Tixtla de Guerrero y como capacitador asistente electoral durante el proceso electoral para federal 2011-2012 en el antes llamado instituto federal electoral ahora INE

Es por eso, que se del valor, de entrar en un proceso electoral no dejando de cumplir y aplicar los principios rectores de dicha institución electoral ya que son ellos los que nos hacen reflexionar, pero sobre todo el aplicarlos en el día a día el ser honesta, imparcial etc. Y no he dejado de ser honesta, puntual, pero sobre todo esforzarme para que cada desafío sea superado por qué no hay reto pequeño, ni grande todos representan una oportunidad más de vida.

Me lleva a no dejar de pensar en todas las inquietudes que nacieron durante esos procesos y que ahora me dan la oportunidad de emprender un nuevo reto; además de transportar mi sentir a los diferentes partidos políticos y el tener una oportunidad de manera personal.

Atentamente



Arq. Urb. Adriana Pérez Ramírez